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Юные парламентарии

За молодежью - 
настоящее и будущее
Первая установочная 
сессия Молодежного 
парламента пятого со
зыва при городском Со
вете депутатов прошла 
в минувший четверг. 
Участниками серьезного 
события стала активная 
молодежь из трудовых 
коллективов предпри
ятий и организаций, а 
также представители 
Молодежного актива 
при Могилевском гори
сполкоме.
На повестке дня - избрание 

председателя, его заместите
ля, а также определение соста
ва всех установочных рабочих 
органов. И, как обычно проис
ходит в декабре, - подведение 
итогов года.

Так, работа четвертого со
зыва Молодежного парламента 
получила высокую оценку руко
водства города: благодаря де
ятельности юношей и девушек 
в Могилеве апробировались 
новые формы участия детей и 
молодежи в принятии значи

мых для их жизнедеятельности 
решений. Также развивались 
эффективные модели взаимо
действия по реализации со
вместных проектов и инициа
тив, направленных на развитие 
города.

По этому поводу за проде
ланную в течение года работу 
председатель горисполкома 
Александр Студнев и предсе
датель городского Совета де
путатов Максим Гурин награ
дили могилевскую молодежь

благодарственными письмами.
- Сегодня образован важный 

штаб, который представляет 
собой слияние двух молодеж
ных движений. Очень важно, 
чтобы мы с вами заложили 
крепкий и надежный фунда
мент для дальнейшей совмест
ной работы. С уверенностью 
могу сказать: в течение этого 
года получилось создать до
статочно серьезную молодеж
ную организацию, которая 
продолжает расти благодаря

нашим делам и поступкам. За 
это огромное спасибо и вам, 
и вашим педагогам-руководи- 
телям! Хорошего настроения 
вам, уверенности, любите то 
дело, которое делаете, и город, 
в котором живете! - обратил
ся к молодежи мэр Могилева 
Александр Студнев.

С ожиданиями от работы 
Молодежного парламента при 
городском Совете депутатов 
пятого созыва поделился пред
седатель горсовета Максим Гу
рин:

- В зале собралась та самая 
увлеченная патриотизмом и ве
рой в себя молодежь. Убежден, 
что это ребята, которые завтра 
будут дальше развивать свой 
город и продолжать славные 
традиции, заложенные стар
шим поколением. Уверен, что 
наши дети нас не подведут - 
это достойная смена.

После награждения моло

дежи участники установочной 
сессии приступили к голосова
нию.

По итогам голосования пред
седателем палаты Детского 
и подросткового парламента 
пятого созыва была избрана 
Мария Вассаравдис. А пред
седателем палаты Молодежно
го парламента стала студентка 
3 курса факультета экономики 
и права МГУ им. А. Кулешова 
Диана Комарова. Общаясь с 
журналистами, она рассказала 
о своих планах на ближайшую 
перспективу:

- Основная моя цель - повы
шение уровня правового со
знания нашей молодежи. Ско
ро будет ответственная дата
- Единый день голосования. И 
очень хочется, чтобы молодежь 
понимала важность этого со
бытия.
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